



Kleine Turner nach Turnhallensanierung wieder am Start

Erfolgreiche Platzierungen beim 21. Erfurter Turnpokal 2024

Einen erfolgreichen Wettkampfstart legten die kleinen Schwarzaer Turner zu Beginn des neuen Schuljahres in Thüringens Hauptstadt hin. Nach Fertigstellung der Turnhallensanierung durften sie seit Ende Mai endlich wieder in ihrer Schwarzaer Heimturnhalle trainieren. Alle Turnkerlchen landeten unter den ersten sechs Plätzen. Drei von ihnen konnten, wie auch im letzten Jahr, einen Turnpokal aus der Erfurter Rieth-Halle mit nach Hause nehmen. 72 Mädchen und 47 Jungen aus Thüringer Turnvereinen kämpften wieder um die begehrten Turnpokale in den Altersklassen 5 – 10.

Von allen Wettkampfteilnehmern mussten acht Turn- bzw. Athletikübungen absolviert werden. Bester Turner unserer Turnriege wurde Gerhard Penack in der Altersklasse 8 mit 63,00 Pkt. Er konnte sich in diesem Jahr gegen seinen Rivalen Louis Hildebrandt vom SV Germania Heringen durchsetzen. Den dritten Platz in der gleichen Altersklasse erreichte Carl Kämmer mit 60,50 Pkt. Eddy Eichhorn belegte in der gleichen Altersklasse einen sehr guten sechsten Platz mit 55,65 Pkt. Bei den Turnern der Altersklasse 7 nahm in diesem Jahr Franz Prochazka (55,50 Pkt.) den Pokal des 3. Platzes mit nach Hause. Sein Teamkollege Maximilian Kettner (52,90 Pkt.) musste sich mit dem 4. Platz zufriedengeben, konnte aber seine Übungsdarbietung erheblich verbessern. Alle Turnkerlchen brachten sich durch ihre Körperspannung, Kraft und Beweglichkeit sehr gut in den 21. Erfurter Turnpokal ein.

Ein besonderer Dank gilt den zahlreichen Eltern, die als Fanblock und Fahrunternehmen ihre Sprösslinge unterstützten.

André Huster